
DES CAMIONS EN MOINS DANS PONT-SCORFF ?

Le commissaire enquêteur chargé de l’enquête publique portant
sur l’ouverture d’une carrière à Arzano (Kerangouarec) a
rendu ses conclusions. En formulant un avis défavorable il a
donné raison au Collectif qui s’est créé pour s’opposer au
projet. Une victoire qui n’a rien de définitif car il faut
attendre maintenant l’avis du Préfet.

Si ce dernier écoute la vox populi  le projet sera
définitivement enterré et ce sont des camions en moins qui
traverseront le bourg de Pont-Scorff. Espérons que le bon
sens triomphera des considérations bassement financières et
remercions le Collectif pour le service rendu.

Voir l’article du quotidien Ouest-France (23/01/12 page 12)
en cliquant ICI.
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https://jean-de-pont-scorff.fr/2012/01/23/des-camions-en-moins-dans-pont-scorff/
http://jeanlescop.files.wordpress.com/2012/01/pas-de-carric3a8re-c3a0-arzano00011.pdf

